



Liebe Läuferinnen und Läufer,

viele haben schon angeklopft, was ist denn nun das Ergebnis. Und hier ist es (ohne Gewähr), bitte bei Fehler kurz melden. Es war sehr kompliziert, bei so vielen Emails, WhatsApp. Ich hatte leider die Woche viel zu tun und dank Homeschooling sind die Eltern doppelt in der Verantwortung (betroffenen Lehrer bitte weghören ;-)).

Nun zum Rennen, es haben 24 Läuferinnen und Läufer teilgenommen, jeweils 12. Wir gratulieren allen Teilnehmern, es war sehr schön, so viele nette Geschichten und Erlebnisse auch Fotodokumentiert zu bekommen. Das Wetter war ja auch sehr schön. Viele haben die ausgemessene ALT oder Kölsch Strecke genutzt, aber genauso viele sind auch im beliebten Grind oder fernab in Föhlingen und Rommerskirchen gelaufen. Der Tannenbusch scheint auch zum Laufterrain der SG zu gehören.

Nun zu den Platzierungen:

Frauen:

1. Platz Carola Rentergent 44:46
2. Platz Sonja Müller 48:01
3. Platz Michaela Kirchner 49:00
3. Platz Sabine Fischer

Herren:

1. Platz Harald Gläser 43:44
2. Platz Alexander Barth 46:35
3. Platz Thomas Karr 48:06

Herzlichen Glückwunsch den Platzierten, aber auch herzlichen Dank an den vielen Teilnehmern. Dabei sein ist alles. Ich hoffe, ich habe keinen übersehen und die Zeiten sind korrekt. Im Anhang findet ihr die Tabelle und eine paar Bilder. Falls ich jemanden vergessen haben sollte, bitte gebt kurz Bescheid, dann korrigiere ich das.

Noch was wichtiges: Die Siegerehrung hoffen wir, vielleicht in den nächsten Wochen und vielleicht auch im netten Rahmen, je nach Coronaregeln durchzuführen. Wie auch immer uns dieser Virus trifft, ich finde es zeigt sich auch, dass wir auf andere Weise nett zusammen kommen können. Denke mal jeder vermisst etwas das Socialising. Wir informieren Euch bald, wie wir die Siegerehrung machen können.

Wünsche Euch ein schönes sonniges Wochenende, bleibt gesund

Michael

Bericht für die Presse von Brigitte Görner

1. Virtuelle Vereinsmeisterschaften der SG ZONS

Der Lauf um die Vereinsmeisterschaften ist ein fester Bestandteil im Wettkampfsjahr der SG ZONS. Dafür war der Rosellener Abendlauf vorgesehen. Da dieses nicht möglich war, trat Plan B in Kraft. Für die ersten virtuellen Vereinsmeisterschaften wurden zwei 10 km Runden vermessen.

Die Alt-Strecke verlief nördlich von Zons in Richtung Stürzelberg. Südlich von Zons wurde die Kölsch-Strecke in Richtung Rheinfeld angeboten. Zusätzlich konnte eine beliebige Strecke mit der eigenen GPS-Uhr gelaufen werden. Der virtuelle Lauf stieß auf großes Interesse.

Insgesamt 25 Läufer/innen traten zum Wettkampf an.

Bei den Frauen sicherte sich Carola Rentergent mit 44:46 den Titel, gefolgt von Sonja Müller 48:01 und Michaela Kirchner 49:00, zeitgleich mit Sabine Fischer.

Harald Gläser siegte mit einer Zeit von 43:44 vor Alexander Barth 46:35 und Thomas Karr 48:06.